Ä3 Leitantrag: Wem gehört die Stadt?

Antragsteller*in: Jasper Hahn (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf)

Änderungsantrag zu A8

Von Zeile 39 bis 41:

Wohnraum ist in Berlin nicht nur teuer, sondern auch knapp. Deshalb braucht es eine Neubauoffensive der landeseigenen Wohnungsunternehmen. Diese soll auch den Anteil des Wohnraums in öffentlicher Hand dauerhaft erhöhen. Klar ist auch: Wenn Bauen billiger ist, kann mehr (günstiger) Wohnraum entstehen. Deshalb müssen baurechtliche Vorgabe, wo sinnvoll, reduziert werden. Schließlich muss auch der Neubau endlich am Bedarf ausgerichtet werden, anstatt den Immobilienmarkt weiter mit Luxuswohnungen zu füttern. Landeseigene